

ESTUDIO DE UTILIZACIÓN DE MEDICAMENTOS EN UNA POBLACIÓN INFANTIL DE CÓRDOBA.

Aguzzi A, Virga C, Rourera A, De Leonardi A, De Leonardi G, Moro C.

Cátedras de Farmacología y Terapéutica A y B. Facultad de Odontología. UNC
anitarourera@hotmail.com

El uso de fármacos en pacientes pediátricos se basa, con frecuencia, en datos procedentes de estudios realizados en adultos. Se acepta que los efectos de los fármacos en los niños son diferentes de los que producen en los adultos, pero realmente esta percepción proviene del hecho de que los medicamentos no se han estudiado adecuadamente en población pediátrica de distintas edades y con diferentes enfermedades. Ante la ausencia de estudios de utilización de medicamentos en pediatría en nuestro medio y dado que existen diferencias entre los realizados en diferentes países, proponemos realizar un estudio valorando los medicamentos que reciben los niños, tanto por prescripción médica como por automedicación o consejo farmacéutico. **Objetivo general:** Describir y cuantificar los medicamentos que reciben los niños atendidos en el Hospital Pediátrico del Niño Jesús tanto por prescripción médica como por automedicación o consejo farmacéutico. **Materiales y métodos:** Se realizará un estudio observacional, descriptivo y retrospectivo de utilización de medicamentos. Se registrarán, cuantificarán y clasificarán los medicamentos utilizados en una población de niños nacidos en el período 2005-2009 que acudieron al Servicio de Pediatría del Hospital Pediátrico del Niño del Jesús. La información se obtendrá mediante el estudio de las historias clínicas archivadas. Para el procesamiento de los datos los medicamentos se clasificarán por su principio activo y el grupo de la ATC al que pertenecen. Para el análisis estadístico se aplicarán técnicas de estadística descriptiva.

Palabras clave: Estudio de utilización de medicamentos.